
责编 郑世伟 美编 俞丰俊 责校 何燕

AA2020 体育新闻体育新闻··关注关注

2012年9月8日 星期六

本报讯 2012 年青岛
啤酒“炫舞激情”拉拉队选
拔赛总决赛第一场决出了
全国十强，赶来担任评委的
易建联，颇为紧张地结束了
被自己戏称为“非专业点
评”的工作，他笑着说“下一
场还要来做评委”。

从4月开赛至今，历时4
个月，从全国大海选到三场
区域选拔赛，2012 青岛啤酒

“炫舞激情”拉拉队选拔赛
终于等到了总决赛阶段。在
首场总决赛中，由魏然等 10
名决赛阶段选手，加上通过
网络投票产生的 2 名复活选
手唐笑梅、唐萍组成 12 强，
争夺全国十强的最终名额。

12 名选手先是分成 A、
B 两组对抗，通过两支舞蹈
定胜负，胜队的选手按照排
名先后，有资格从负队挑人
PK。奥运期间拍摄过大片
的“易女郎”唐笑梅，虽然膝
盖有伤，但依然坚持发挥出
了高水准，甚至还挑选了第
一名、著名影星龚苾蓓的妹
妹龚秋子对决，她也因此当
选比赛的“炫舞之星”。

十强产生后，被戏称“点
评越来越专业”的易建联说

“下一场还要来做评委”。
“终于结束了非专业性

的评论。”易建联自嘲说，但
提及选手的拼劲儿，他也颇
为感动，“赛场和舞台有相似
之处，例如挫折和伤病，我们
在篮球场上，都是为了让比
赛更精彩，所以经常会遇到
一些伤病，真的很不容易。”

炫舞激情拉拉
队选拔赛十强出炉

客串评委
阿联上瘾

新京报讯 （记者田欣欣）
在上赛季就曾有消息称新
疆广汇俱乐部将配备专机，
如今这一传言变成现实。据
了解，新疆广汇集团已正式
从巴西航空公司购买了一架

“世袭 1000”超大型公务机，
并将于近日进行首飞。

据了解，2009年时，这架
飞机的报价是4900万美元。

不过，由于运行成本过
高，以及申报航线的业务相
对比较繁琐，因此，新疆男
篮下赛季还无法每个客场都
乘专机前往。“新疆距离其他
赛区的距离都很远，一个赛
季下来，球员体能的消耗比
较大。所以下个赛季，可能
会有选择性的乘坐专机，或
者比赛打到季后赛时，有需
要的时候会乘坐。”俱乐部
总经理何长江介绍说。

虽然这架飞机并不是
新疆男篮真正意义上的专
机，其主要用途还是广汇集
团的商务用机，但新疆广汇
俱乐部也开创了 CBA 俱乐
部拥有私人飞机的先河。

新疆男篮
配备专机

【补篮】

所谓国安内讧 只是身体摩擦
张永海、格隆训练中推搡，被误传为“内讧斗殴”，俱乐部称有身体摩擦但不严重

新京报讯 （记者田颖）
昨日上午，北京国安在小武
基体育场进行了简单的分
组对抗训练。张永海、格隆
对着推搡的照片在国安训
练后出现在各大网站，并且
被炒成“国安内讧”。而其
实，这只不过是一次普通的
摩擦。

昨日的训练中，球队被
分成四组，分别在两个场地
进行对抗。在帕切科不在
的那块场地上，发生了个小
花絮。格隆和张永海两人
先是在争抢中发生了拉拽，
随后张永海的一次抬腿，被
格隆用手按了下去，前者有
些不满，两人接着发生了推
搡。而这正好被拍了个正
着，照片上看起来两人的冲
突很“火爆”。不过在实际
训练中，两人很快被拉开，
之后两人也没有继续纠缠，
而是继续投入到训练中。

但冲突的照片很快被
疯转，网站、微博上都出现
了二人推搡的照片，还有球
迷跑到张永海微博里“求真
相”。更有偏激的球迷发表
了“张永海加油，打死他”、

“张永海就欠揍”等评论。
与此同时，一些在现场观看
训 练 的 球 迷 也 纷 纷“ 辟
谣”，表示这只是个很普通
的肢体碰撞，没有升级到打
架、内讧。

因为时间很短，帕切科
并未看到这一幕，在接受采
访时他表示：“我们是很团
结的大家庭，无论是俱乐部
员工还是整个球队，都在朝
着一个目标在行进。”

而国安官方昨日下午
也进行了澄清，“由于照片
摄影角度的问题，使球迷误
以 为 球 员 发 生 了 严 重 冲
突。经调查，训练中两人确
有身体摩擦，但不严重。”

新京报讯 （记者田颖）
“我没有任何理由离开这
里，我希望能够把这支队伍
带出更好的成绩。当然推
行我自己的足球哲学和理
念，也需要足够长的时间。”
下课风波过后，帕切科昨日
训练后首次接受了媒体采
访，他认为要将国安打造成
冠军俱乐部，不可能只用短
短一两年时间。

北京国安昨天在小武
基体育场进行了训练，引来
诸多球迷观看。帕切科接
受采访时也特地感谢了球
迷：“我在这里很开心，俱乐
部、球员、球迷都给了我很
大支持，尤其是球迷从始至

终都在支持我。我跟球员
在一起也很开心，所以我没
有任何理由离开。”尽管俱
乐部高层屡屡向老帕施压，
但这似乎并未影响葡萄牙
人继续执教国安的信心，

“我希望能够将这只队伍带
到更好的成绩。当然推行
我自己的足球哲学和理念，
需要足够长的时间。”

帕切科也明白，在中国
足球界，想花上几年时间奉
行自己的足球理念很难，所
以听到鲁能更换主帅时，帕
切科说：“我感到很困惑，我
在中国呆了将近 1 年 9 个
月，只有我、上海申鑫、辽宁
的主教练没变，剩下都变

了。广州恒大在成绩很好
的时候，教练还是下课了，
所以在这里什么都有可能
发生。但我想说的是，世界
上最好的球队都需要稳定的
教练，三年、四年甚至五年，
来打造自己的体系。如果不
打造自己的体系，教练就没
法施展自己的想法。而且如
果真想拿冠军，还需要很大
投入，无论皇马、巴萨，还是
曼联都有很大投入。”

整场训练，下课风波
后 的 帕 切 科 显 得 心 情 不
错，听到有记者觉得他耳
朵形状奇怪，长得像阿凡
达时，还乐着说：“那我会
吃小孩儿的。”

■ 帅论

帕切科：成功需要足够时间

新京报讯 （记者田颖）
中超联赛还剩下最后 7 轮，
国 安 的 任 务 是 拿 到 前 三
名。如今球队中前锋卡鲁
离开，多名老队员出现伤
病，不过帕切科表示信心满
满：“现在球队训练很好，我
们应该乐观一点。”

昨日，国安进行了分组
对抗训练，不过由于场地坑
坑洼洼，帕切科表示真正的
技战术训练还要等到下周
去香河才会展开。“看到队
员们每场训练课都很投入，
我觉得接下来7场比赛我们
已经准备好了。”不理想的
场地没有妨碍老帕的乐观。

对于前锋卡鲁离开，老
帕认为球队攻击力不会因
此削弱：“卡鲁找我聊过，他
说想参与到欧洲联赛中。
我同意了，放他去欧洲俱乐
部了。队员在俱乐部中，如
果没有想留的心思了，最好
还是让他离开。我们应该
向前看，中前场有卡努特、
雷纳尔多、邵佳一、毛剑卿，
没什么好担心的。”

联赛间歇前，国安阵中
存在不少伤病问题，帕切科
称在这段间歇期大家已经恢
复了损耗，尤其格隆、卡努特
都可以打接下来的比赛。

而对于国安后防线太

弱的说法，帕切科并未予以
正面回应：“我尊重外面这
些观点，每个人观点不相
同，但我需要保护队员，队
员是我的家人。我看到他
们很投入，非常职业。”

尽管压力非常大，不过
帕切科还是不忘记他的人
性化管理。昨日，徐亮没
有出现在训练中，帕切科
表示放他回家结婚去了，
周末再对他进行加练。而
国安下周去香河回来后，
帕切科也安排了队员回家
团聚，“如果不是这边场地
没办法演练战术，我是不
会去香河基地的。”

■ 援族

卡鲁离开 不影响攻击力

帕切科对球队的联赛末段冲刺很乐观。
图/Osports不“帕”

因对抗强度比较大，昨日，张永海（左）和格隆（中）在训练中发生推搡，但之后迅速被队友拉开，冲突过程不过几秒钟时间。 图/Osports“被内讧”


